

III Trofeo «Villa de Miguelturra» y presentación de los tres equipos del Club Baloncesto

Abierto el plazo de inscripción en la XX Liga Local de Fútbol-Sala

El próximo 14 de octubre finalizará el plazo de inscripción, hasta entonces solo será necesario indicar el nombre del equipo, del delegado que lo represente y un número de teléfono. A continuación, y ya sabiendo los equipos inscritos, se informará del dinero que se tiene que ingresar, del sistema de competición y de la fecha de inicio, como el lógico cuanto antes hagamos los requisitos que se solicitan antes empezaremos, ojala los despistados de siempre se vuelvan un poco más responsables. Todos los documentos se entregarán en las oficinas del Patronato Municipal que se encuentran en el Pabellón. Entre las normas, recordar algunas como por ejemplo que los menores de 16 años necesitan una autorización de sus padres para participar; todos los equipos serán locales aunque pueden tener un máximo de cinco jugadores no nacidos ni empadronados en Miguelturra. Como novedad y aunque será voluntario, los conjuntos podrán hacerse un seguro; los interesados ya recibirán la información oportuna. En la temporada anterior hubo 21 equipos participantes, seguramente este año habrá algunos menos y probablemente se cambie el sistema de competición, ya se verá.

Hace diez años más o menos, quizás más; desapareció el maratón provincial de fútbol-sala, uno de los mejores, por distintos motivos se perdió algo muy querido y visitado en Miguelturra y de nuevo intentaremos recuperarlo, por lo menos se va a intentar y diez meses antes os lo comunico. Recordar el 14 de octubre finaliza el plazo para participar en la XX Liga Local de Fútbol-sala.

Rafa



Las plantillas de los tres equipos locales posan conjuntamente tras sus respectivas presentaciones

En la jornada del sábado 17 de septiembre, tuvo lugar en el pabellón municipal de deportes la presentación oficial de los tres equipos del CB Miguelturra para la temporada 2011/2012, y la disputa de tres partidos con motivo del trofeo de fiestas «Villa de Miguelturra».

En la categoría júnior el equipo local consiguió el trofeo imponiéndose claramente al equipo de Argamasilla de Alba por un resultado de 83-44, en un muy buen partido, que demuestra el gran trabajo que están realizando en pretemporada.

Más tarde saltaron a escena los equipos femenino, este año la gran novedad del Club, primer partido en casa de las chicas de Miguelturra, que aunque lucharon duro por conseguir la victoria, este no fue su mejor partido y perdieron por 37-50, ante un buen equipo de Manzanares que fue superior en todo momento.

A la finalización de este partido, se realizó la entrega de trofeos a la cual asistieron M^a Victoria Sobrino y Luz María Sánchez, concejales del ayuntamiento que acompañaron a la Reina y Damas de las Fiestas y Fiestas que fueron las encargadas de entregar los trofeos a

ambos equipos.

Posteriormente se llevó a cabo la presentación de las tres plantillas del club, en primer lugar el equipo júnior masculino

personas en las gradas.

Por último el partido senior masculino entre equipos de distinta categoría, Argamasilla de Alba, equipo experimentado en

cejal de educación, Francisco Navarro el encargado de entregar los trofeos acompañado por Pedro Pablo Macias, directivo del club, y las damas de las ferias y



A la entrega de trofeos acudió el concejal de Educación, Francisco Navarro

preferente, posteriormente el equipo senior masculino, y por último y ante un pasillo central saltaron a la pista el equipo femenino, foto de familia de las tres plantillas y fuerte ovación del público, que nuevamente volvió a acudir al pabellón municipal, 100

1^a Autonómica, se llevó la victoria por 59-66, en un encuentro muy disputado por ambos conjuntos, y que fue del agrado del público.

Para cerrar se realizó la entrega de trofeos de las categorías júnior y senior, siendo el con-

fiestas.

Bonita tarde de baloncesto en Miguelturra, buen ambiente en las gradas, la cuenta atrás ya ha comenzado, ya queda menos para empezar la liga, el balón seguir botando en nuestro pueblo un año más.

Fondistas mantienen el 6º puesto del Circuito Provincial

Tras la disputa de doce pruebas y a falta solo de cuatro más

Cuando ya se han superado las tres cuartas partes del Circuito Provincial de Carreras Populares 2011, el equipo miguelturroño mantiene de forma holgada el 6º puesto, de una clasificación en la que participan 32 equipos, casi todos de la provincia de Ciudad Real, conservando una ventaja con respecto al siguientes de más de 12 puntos (312,5 frente a 300).

A lo largo de estas 12 pruebas, de las que 5 han sido en la distancia de media maratón, el equipo no ha bajado nunca del 9º puesto en cada una de las pruebas, sobrepasando el 2º lugar alcanzado en la media de Torralba, en donde solo fueron superados por el intratable equipo capitalino «Quinto Aliento», que es virtual campeón del circuito.

Por delante a Fondistas de Miguelturra le queda la dificultad de puntuación en Socuéllamos por coincidir esta prueba con la Maratón de Castilla-la Mancha, en la que participan varios atletas locales, pero cuenta con la ventaja de que aún falta la media de Miguelturra, en la que se espera la mayor participación de corredores del Club.

